

Les collégiens sur les planches



Sur les planches les collégiens ont impressionné le public.

Quarante élèves de 5^{ème}, 4^{ème} et 3^{ème} qui étudient l'occitan au collège Emile-Paul Vayssié avaient donné rendez-vous au public à l'espace Saint-Michel, à l'occasion d'une représentation théâtrale en occitan. Ils ont présenté quatre pièces préparées en classe et qui ont été particulièrement appréciées par le public.

Les 5^{ème} ont d'abord joué *Era mair Miquèu*, une saynète où il est question d'un chat qui a mystérieusement disparu. Heureusement, eth pair Lustucrut, soutenu par les habitants du village, a résolu cette énigme. Ensuite, cinq élèves de 4^{ème} ont joué *Ua hartèra a bon compde*, l'histoire de trois amis qui ont fait un véritable festin dans une auberge commingeoise mais qui, à la suite d'une méprise, ne sont pas en mesure de régler l'addition... Puis, un autre groupe d'élèves de 4^{ème} a joué *Eras petitas anóncias*, où plusieurs personnages très spéciaux se succèdent : une présentatrice météo, une rock star, un magicien, un amateur de 2 CV et un festaire surexcité. Le groupe de 3^{ème} a ensuite joué *Planvenguda en Comenge*, pièce dans laquelle un receveur originaire du Pas-de-Calais est muté à la poste d'Aurignac et a un peu de mal à s'adapter à la culture locale ! Enfin, tous les acteurs, très applaudis, sont revenus sur scène pour interpréter l'hymne occitan, *Aqeras montanhas*, repris par un public, à la fois ému et enthousiaste.

On notera le sérieux, la motivation, ainsi que la qualité de la prononciation de ces jeunes acteurs. Leur professeur était d'ailleurs très fier de leur implication dans ce projet et les a félicités à l'issue du spectacle. L'enseignement de l'occitan est une des spécificités du collège d'Aurignac. Environ la moitié des élèves y étudient la langue de notre région.